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https://www.100test.com/kao_ti2020/294/2021_2022__E8_AF_81_

E5_88_B8_E7_BB_BC_E5_c67_294000.htm “近年来企业债发行

额迅速增长。今年以来发行额已累计达到799亿元，全年预计

可以突破1000元。”在出席昨日的2007年中国行业发展报告

会时，国家发改委财政金融司司长徐林表示。 据不完全统计

，1987年至2005年，我国共累计发行企业债3288亿元，并且发

行速度呈加快趋势。2006年债券发行额预计较2005年增长53%

。在接受本报记者采访时，徐林表示，“我们将努力争取使

明年发行额的增速超过今年。” 他认为，当前企业债市场存

在五大突出问题：市场化退出机制不健全；信用体系不完善

，企业还债意识差；投资者的观念仍有待转变；中介机构的

作用没有充分发挥；发行管理制度不够完善。 但是他也表示

，目前暂不适宜完全放开企业债券发行。“放开发行，要么

企业债券发不出去，要么就是一发就乱，或者一收就死。” 

“抓紧修订出台《企业债券管理条例》是当务之急。”他指

出，现行条例的部分条款已经不适应发展的需要，如企业债

发行审批程序分为下达规模和审批发行两个环节的规定，这

也影响到审批程序的简化。目前《企业债券管理条例》已经

基本修改完毕。 目前，我国企业债券主要是在银行间债券市

场和证券交易所的债券市场交易。徐认为，应该逐步开始柜

台交易，形成多层次的债券市场体系，为投资者提供更多变

现和分散风险的通道。 在产业投资基金（私募股全基金）方

面，他表示，由于参与发起人都是国有机构，具有风险外溢

性，所以产业投资基金的审批只能采取谨慎试点的办法。他



透露，《私募股权基金管理办法》已经有了相对成熟的初稿

，正在和国务院法制办进行沟通，但目前的出台时机还不成

熟。 此外他还告诉本报记者，尚不能确定渤海产业基金在本

月能否成立。“目前双方还在就基金的管理等细节进行谈判

。” 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请

访问 www.100test.com 


